

**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS
NEUHAUSEN-NYPHENBURG DER
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

The logo of the SPD (Social Democratic Party of Germany) consists of a red square with the white letters "SPD" in a bold, sans-serif font.The logo for Bündnis 90 Die Grünen features a stylized yellow sunflower on the right. To its left, the text "BÜNDNIS 90" is written in green, and "DIE GRÜNEN" is written in bold green below it. A blue horizontal bar at the bottom contains the text "NEUHAUSEN-NYPHENBURG" in white.

SPD-Fraktion
Sprecherin: Anna Lena Mühlhäuser

Fraktion der Grünen
Sprecher*in: Claudia Wirts,
Nikolai Lipkowitsch

An die Landeshauptstadt München, Kreisverwaltungsreferat

Antrag: Verlängerung des Pilotversuchs „Plakatierung durch Bezirksausschüsse“.

Beschluss

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München, Kreisverwaltungsreferat, auf, den Zeitraum des Pilotversuchs „Plakatierung durch die Bezirksausschüsse“ bis zum 31.03.2023 zu verlängern.

Begründung

Im Rahmen eines Pilotprojekts ist es den Bezirksausschüssen

des Stadtbezirks 9 – Neuhausen-Nymphenburg,
des Stadtbezirks 12 – Schwabing-Freimann,
des Stadtbezirks 21 – Pasing-Obermenzing – und
des Stadtbezirks 25 – Laim

seit 11.10.2021 bis zum 31.08.2022 möglich, für Veranstaltungen mit Stadtbezirksbezug durch eigene Plakate zu werben (vgl. Anlage). Nach dem Pilotversuch soll anhand der Ergebnisse geprüft werden, ob eine Ergänzung der Plakatierungsverordnung dahingehend in Betracht gezogen werden kann, Bezirksausschüssen generell die Möglichkeit der Plakatierung einzuräumen.

Der Bezirksausschuss begrüßt diese Möglichkeit und hat aus dem Gremium heraus bereits eine Arbeitsgruppe gebildet, die die Teilnahme am Pilotversuch organisiert. Bedauerlicherweise sind Veranstaltungen, wie sie für den Pilotversuch vorgesehen sind, derzeit nur sehr eingeschränkt möglich. Bei den wenigen noch stattfindenden Veranstaltungen ist nicht absehbar, ob diese kurzfristig abgesagt oder verschoben werden müssen. Dies gilt auch für die Planung von Veranstaltungen für das kommende Halbjahr. Die Nutzung des Angebots im Rahmen des Pilotversuchs ist daher derzeit nicht sinnvoll möglich und wird voraussichtlich auch bis Ablauf der Testphase nicht in einem Umfang möglich sein, um Ergebnisse für eine Evaluierung zu liefern.

Daher wird die entsprechende Verlängerung des Zeitraums beantragt.

Initiative:

Anamaria Scheunemann
Claudia Wirts